



Apprentissage, une rentrée optimiste au CFA de Parthenay

vendredi 10 septembre 2010, par [lpe](#)

500 jeunes et 150 adultes en formation, c'est objectif visé par la Chambre des Métiers et de l'Artisanat des Deux-Sèvres pour cette année 2010 au CFA de Parthenay.

Les professionnels ont jusqu'au 31 décembre 2010 pour recruter un apprenti, et avec les aides de l'Etat et de la Région, la charge salariale s'en trouve compensée quasiment en totalité, excepté dans le bâtiment. (Il faut compter salaire + charges, 4500 € pour une année avec un apprenti en 1ère année de CAP, environ 6500 € dans le bâtiment).



Le problème de l'éloignement géographique des jeunes (logement, transport) reste entier, mais ne décourage pas les plus motivés : ainsi, Henrick, 17 ans, qui va entamer sa 2e année de CAP serrurier, et compte poursuivre ses études vers un Bac pro, voire un BTS, doit faire 2 heures de transport pour rejoindre son lieu de travail.

Ils étaient 4 jeunes garçons à témoigner cette semaine au CFA de Parthenay sur leur expérience et leur attachement à ce type de formation en alternance.

De son côté, la CMA des Deux-Sèvres notait une légère progression dans le nombre de contrats d'apprentissages prévus pour cette année. Même si on relève toujours un fort attrait des jeunes pour des filières comme la coiffure, le commerce, et une demande non satisfaite d'entreprises des secteurs de la métallurgie et du bâtiment.

Mais ce type de formation initiale en CFA ne concerne pas que les jeunes sortant du collège, les enseignements sont aussi ouverts à des adultes en reconversion professionnelle.

Informations : tous les 1ers mercredi après-midi du mois à partir d'octobre aux Campus des métiers de Parthenay et Niort (ouvert aux jeunes avec leurs parents, aux demandeurs d'emploi). Pour s'inscrire n° vert 0800 77 22 00.

Pour tout savoir su ce sujet : www.lapprenti.com